

Infotag der Pflege: In Zukunft sozial

Am 21.02.2019 lud das BIZ-Aschaffenburg interessierte Schüler und Schülerinnen zu einer Informationsveranstaltung über die Ausbildungs- und Einsatzmöglichkeiten in der (Alten-)Pflege ein.

Wir, sozial engagierte und motivierte Schüler aus der 8. und 9. Klasse,

informierten uns zusammen mit unseren

Lehrern Frau Beck und Herrn Fries über die Ausbildungsmöglichkeiten und Berufsbilder in der Pflege.



In der unteren Etage des BIZ konnten wir bei einem „Pflege-Action-Parcours“ mit verschiedenen Stationen selbst einige coole Dinge zu diesem Berufsfeld ausprobieren: Wir konnten in einen Alterssimulationsanzug schlüpfen, mit einem Rollstuhl fahren, Augenkrankheiten durch verschiedene Brillen erfahren, eine Aufstehhilfe bedienen, unseren Blutdruck messen und Möglichkeiten der Desinfektion kennenlernen. Zudem kamen wir an den Stationen noch mit den Altenpflegerinnen und Altenpflegern aus dem Kreis Aschaffenburg, sowie deren Auszubildenden ins Gespräch.

Es war ein super spannender und interessanter Vormittag, bei dem wir lernten, dass die Pflegeberufe essentiell wichtig sind. Denn: Alt werden wir alle mal!

geschrieben: Nicolas Fries (FÖL), Lena Beck (L'in)



**Berufs
Informations
Zentrum**